

Valor del ejemplar:
Méx. U.S.
Lun a Sáb \$15.00 \$1.00
Domingo \$20.00 \$1.50

EL MAÑANA

Año LXIX
www.elmanana.com
42 Págs. 7 Secciones

VIERNES 15 DE FEBRERO DE 2019

GRAN DIARIO INDEPENDIENTE



■ **RECEPCIÓN.** Arribaron esta madrugada 40 migrantes al albergue Senda de Vida como parte de la avanzada de la caravana migrante a esta frontera.

Llega a Reynosa avanzada de caravana de migrantes

Acogen a 40 hombres, mujeres y niños procedentes de Piedras Negras; pedirán asilo a EU

Por Jesús González
El Mañana / Staff

La primera parte de una caravana de migrantes centroamericanos arribó durante los primeros minutos de la madrugada de hoy a esta frontera procedente de Piedras Negras, Coahuila, y fue recibida por funcionarios de los tres niveles de gobierno. Será esta mañana que sean asesorados por personal de la Comisión Estatal de los Derechos Humanos y se de a conocer su estatus legal en el país.

Son 40 migrantes, 26 hombres, 9 mujeres y 5 niños, quienes viajaban a bordo

del primero de tres autobuses escoltados por personal de la Policía Federal de Proximidad y fueron recibidos a las 00:10 horas de hoy por Olivia Lemus, presidenta de la Comisión de los Derechos Humanos y por Ricardo Calderón, delegado del Instituto Tamaulipeco para los Migrantes.

Julio César Hernández Luévano, Director de Gobierno del Municipio junto a personal de Protección Civil arribaron hasta el albergue Senda de Vida, dirigido por el pastor Héctor Silva, para llevar colchonetas, cobertores así como alimentos.

Los migrantes, luego de recibir alimentos, fueron a descansar unas horas para que durante el transcurso de esta mañana recibieran asesoría legal, médica y psicológica por parte de personal de

la Comisión de los Derechos Humanos así como del Instituto para los Migrantes.

Este el primero de los tres autobuses que salieron de Piedras Negras y se espera el arribo de los dos autobuses restantes en el transcurso de las próximas horas ya que trascendió que pernoctarían en la ciudad de Monterrey.

Lapresidenta de la Comisión Estatal de los Derechos Humanos, Olivia Lemus, dio a conocer que estarán brindando asistencia multidisciplinaria las necesidades de estos migrantes y garantizando no sean violentados en sus derechos.

Además, la noche de ayer fueron repatriados 97 connacionales por parte del Instituto Tamaulipeco para los Migrantes llegando con estos a cerca de los mil en lo que va del mes de febrero.

Optimizan los fondos anticrimen

- ▶ Quitan a 200 alcaldías del Fortaseg
- ▶ Enfocan recursos en 100 ciudades
- ▶ Repartirán 3,930 millones de pesos

Reynosa, Tam.
El Mañana / Staff

Luego del recorte de 200 municipios que ya no recibirán recursos para el fortalecimiento de la seguridad pública municipal (Fortaseg), cinco ciudades de Tamaulipas permanecieron contempladas en la lista de 100 localidades que se beneficiarán con los fondos en el 2019.

De acuerdo con los Lineamientos para el Orogamiento del Subsidio 2019 que elaboró el secretariado ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública (SESNSP), en Tamaulipas los recursos se mantendrán para las ciudades de Reynosa, Matamoros, Nuevo Laredo, Tampico y Ciudad Victoria. Ciudad Madero fue excluido.

Mientras que en 2018 se benefició a 300 municipios, este año se asignarán recursos sólo a 100.

Ninguna entidad conservará siquiera el mismo número de municipios que el año pasado, y hay dos (Campeche y Tlaxcala) de los cuales no se contempla ninguno.

El documento, que fue circularado a los municipios y se publicó hoy en el Diario Oficial de la Federación, señala que el SESNSP repartirá a las 100 localidades 3 mil 930 millones 824 mil 98 pesos.

Esta cifra es 20 por ciento menor al monto que se distribu-

Reducción	MÁS AFECTADOS	
	2018	2019
Situación por estado del subsidio municipal para la seguridad, de acuerdo con el SESNSP: (municipios)		
MENOS AFECTADOS		
Guerrero	7	6
BC	5	4
Sinaloa	5	4
Colima	4	3
Zacatecas	3	2
MÁS AFECTADOS		
Edomex	41	16
Gto	21	5
Jalisco	17	5
Veracruz	17	2
CDMX	16	2
Tabasco	15	1
Puebla	12	2
Chiapas	11	2
Morelos	10	1
Hidalgo	9	3
Q. Roo	9	1
Tlaxcala	4	0

LIBRA TAMAULIPAS EL RECORTE EN 5 CIUDADES

▶ El Fortaseg es un subsidio que se otorga a los municipios y, en su caso, a los estados, cuando éstos ejercen la función de seguridad pública en lugar de los primeros o coordinados con ellos, para el fortalecimiento de los temas de seguridad.

▶ Tras el recorte, cinco ciudades tamaulipecas permanecen en la lista de 100 municipios.

- ▶ Reynosa
- ▶ Matamoros
- ▶ Nuevo Laredo
- ▶ Tampico
- ▶ Ciudad Victoria
- ▶ Madero (fuera)

yó en 2018 a 300 municipios, y que ascendió a 4 mil 921 millones 700 mil pesos.

NUEVAS VARIABLES

El SESNSP elaboró una nueva fórmula para la distribución de los recursos que incluye nuevas variables como "tamaño del problema" y "transición", y decidió dar más recursos a menos alcaldías.

Por ejemplo, a Guadalajara le asignaron 72.5 millones de pesos

en 2018, y este año le canalizarán 77.1 millones.

Sin embargo, Jalisco pasará de 17 a 5 municipios beneficiados.

Durante el sexenio pasado, el SESNSP optó por mantener una base amplia de municipios y ajustar sus asignaciones a la alza o a la baja dependiendo del presupuesto, en vez de eliminar beneficiarios.

EN RED
elmanana.com

Marcó el primero

▶ El primer gol de Diego Lainez con el Real Betis culminó una gran reacción para sacar un valioso empate 3-3 de visita al Rennes en la Liga Europa.



■ DEPORTES



Presentan querrela penal por bloqueos

▶ Algunos propietarios de las empresas maquiladoras en Matamoros que han sido tomadas de manera ilegal presentaron denuncia penal para que se actúe en contra de quienes obstaculizan el acceso de los trabajadores. / TAMAULIPAS

Intentan revivir a Pemex en 2019

Ciudad de México
Agencia Reforma

A la petrolera más endeudada del mundo, Petróleos Mexicanos, el Gobierno de Andrés Manuel López Obrador pretende darle un respiro para este año.

Tiene previsto refinanciar en 2019 sus vencimientos de deuda por 6 mil 600 millones de dólares y recibir una inyección de mil 750 millones de dólares para pasivos laborales, además de la reducción de su carga fiscal por 550 millones de dólares, según Pemex y la Secretaría de Hacienda.

La empresa a cargo de Octavio Romero, tiene una deuda financiera por 104 mil 100 millones de dólares y

enfrenta fuertes vencimientos de deuda entre 2019 y 2021.

Según el plan presentado a inversionistas y fechado este mes, la nueva deuda presupuestada para este año suma 9 mil 350 millones de dólares y vencimientos por 6 mil 580 millones de dólares.

Por ello, se quedará con un endeudamiento neto de 2 mil 770 millones de dólares, que será el menor por lo menos desde 2014 cuando sumó 15 mil 200 millones de dólares.

Para 2020 y 2021 las amortizaciones que tendrá que realizar por deuda son de 9 mil 600 millones de dólares y 9 mil 300 millones de dólares, respectivamente.

Además, prevé que al menos

Inyectan recursos a la petrolera

Con dinero ya presupuestado e ingeniería financiera y fiscal, la SHCP mejorará las condiciones de operación de la empresa productiva del Estado.



hasta 2025 los vencimientos de deuda no superen los 9 mil millones de dólares, por lo que se implementará un mecanismo de refinanciación para ir amortizando la deuda en los próximos años.

La petrolera también recibirá una inyección de capital para enfrentar su pasivo laboral.

Los recursos serán por mil 750 millones de dólares en

apoyo gubernamental a través de la monetización de los pagarés de los pasivos pensionarios.

La primera inyección de efectivo se recibió el 25 de enero, por un monto de 470 millones de pesos y la próxima será por 295 millones de dólares el 20 de febrero.

El resto se distribuye en transferencia para marzo, abril y mayo.

30 millones en empleos informales

Ciudad de México
Agencia NTX

Al cierre del cuarto trimestre de 2018, el total de personas ocupadas en todas las modalidades de empleo informal o informalidad fue de 30 millones 693 mil 39, una cantidad sin precedentes en la historia económica del país, muestran cifras originales del Inegi.

Lo anterior tuvo que ver con un avance anual más elevado en la informalidad de mujeres que en la de hombres.

Durante el último trimestre del año pasado, la informalidad femenina se incrementó 3.8 por ciento respecto al cuarto trimestre de 2017 a 12 millones 13 mil 495 personas, un máximo histórico.

